

7 DIAS

Querida tia Silvana:
No quieras ser impaciente con las cosas de palacio ni me pidás que te cuente dónde, cuándo y en que for-

[ma en quin lloc o a quin carrer va a estallar aquella bomba de que hace días te hablé. Sabé solo, de momento,

que no será un balneario ni una boite ni un hotel; que será algo extraordinaria-

[rio que, eso si que de verdad dará un sello de elegancia y de empaque a la ciudad; y sabe que, cuando al fin,

la dichosa bomba estalle, no estallará en el paseo ni lo hará en ninguna calle, ni a cân Rius, ni a Mascana-

[da ni... pero en fin, pues la bomba tiene aún espoleta, [ba mejor será que dejemos para ocasión más propicia

hablarte de ella, y que aho-me limite a dar noticia [ra

de que el pasado Concurso floral del Ayuntamiento tuvo un éxito sonado

ya desde el primer momento pues que en él quedó pa-

[tente que en cuanto a plantas y jardineros y floristas [flores resultan ser los mejores.

Y ya en plan de noveda- [des, que es el que a tú més t'a-

[grada, te diré que a cân Rubau ya está lista la fachada; que del Gas funciona ya por fin la nueva oficina;

que abrió de nuevo Michele; que hay quien pone otra [vitrina

que el señor Benito Escriba, consecuente a su ideario, ha puesto un escaparate

que parece un escenario; que se inauguró un hotel del que, aunque quizás te [asombre,

nada te puede decir puesto que no sé ni el nom- [bre;

que ese antiguo conocido que es Rafael de Seviya ya está dando taconazos

cada noche en el Bahía; que el noi Salvi ha començat pels qui van a la deriva,

un curset abreviat de xirinola intensiva, i que en Pepe del Café disfressat de Tropicana

toca en el Bar Montserrat... el mambo i la «cubana».

.....
Todo lo cual se está haciendo para dar coba al turista, [do y para que tenga tema para escribirte

EL CRONISTA

NOTICIAS

DE ACCION CATOLICA APOSTOLADO: Hoy jueves a las 3'30 de la tarde, actividades del Ropero y Centro eucarístico.

NOTICARIO DEL MAR

Semana del 1 al 7 Abril. — Mv. Español «Cosme Soler» procedente de Sevilla, descargó corcho en plancha, saliendo para Palamós; Mv. Español «Motril» de Sevilla descargó corcho en plancha, saliendo para Palamós; Mv. Español, «Cala d'Ors» con corcho en plancha, de Algeciras, salido en lastre para Barcelona, Mn. Alemana «Franchs D. Doerenkamp

procedente de Vinaroz, cargó corcho manufacturado saliendo hacia Palamós.

Semana del 8 al 14. — Mn Holandesa «Strabo» entrada en tránsito, procedente de Barcelona, cargó corcho manufacturado saliendo vía Tarragona. Mn. Sueca «Ahus» procedente de Ceuta, descargó envases de cartón, saliendo para Savona, con corcho manufacturado. Mn. Inglesa «Velázquez» procedente de Barcelona con carga general, cargó corcho manufacturado, saliendo hacia Palamós. Mv. Español «Cala Aguila» procedente de Palamós, descargó corcho en plancha, saliendo en lastre para Palma de Mallorca. Mn. Inglesa «Pozarica» procedente de Barcelona en tránsito, cargó corcho ma-

nufacturado, saliendo vía Cádiz.

Semana del 14 al 21. — Mn. Sueca «Bohus» entrada en tránsito procedente de Barcelona cargó corcho manufacturado, saliendo para Torrevieja. Mv. Español «Teresa» con cargamento de sal, de San Carlos, salido en lastre para Barcelona. Mv. Español «Cala Marsal» descargó corcho en plancha», de Algeciras, saliendo en lastre para Tarragona. Mn. Noruega «Kollfin» en tránsito de Marsella, salido para Lisboa con corcho manufacturado. Mn. Finlandesa «Bornholm» entrado en lastre, procedente de Bari (Italia) verificó cargamento completo de mineral, para Wilmington (USA)

Semana del 21 al 28. — Mn. Inglesa «Vives» entrada en tránsito procedente de Barcelona, salido para Palamós, después de cargar corcho manufacturado, Mv. Español «Pedro Galiana» en lastre desde Barcelona, cargó desperdicios de corcho regresando al puerto de partida. Mv. Español «Sada» en lastre desde Barcelona, donde regresó con cargamento de desperdicios de corcho. Mn. Alemana «Klosterfrau» en tránsito desde Barcelona, cargó corcho aglomerado, partiendo vía Valencia. Mn. Inglesa «Palacios» en tránsito desde Barcelona, cargó corcho manufacturado saliendo hacia Palamós. Vapor Español «Cabo Toriñana» procedente de La Coruña con carga general, salido para Barcelona, con carga general.

Dias 29 y 30 Abril. — Mn. Sueca «Anglia» en tránsito desde Savona, salido para Torrevieja con corcho manufacturado. Mn. Española «Christina Suardiaz» con corcho en plancha de Sevilla, salido en tránsito para Palamós.

AMENIDADES

Solución del problema n.º 8. — Los ciclistas tardan en encontrarse $12.000/7 + 5 = 1.000$ segundos. La mosca está pues en movimiento 1.000 segundos que representan $1.000 \times 9 = 9.000$ metros = 9 kms.

Problema n.º 9. — Un auto parte del punto de origen con el depósito de gasolina lleno del todo, contando con que de no ocurrir ningún percance, habría de llegar a su punto de destino con 18 l. de sobra. Cuando llevaba recorrida la cuarta parte de su camino, encuentra un auto parado por deterioro de sus bujías y, como tampoco las llevaba él de repuesto su conductor regresa con el auto al garage de origen y lleva las nuevas bujías al auto averiado. Puestos los dos en marcha hacia el destino del auto que prestó auxilio resulta que éste tiene que pedir 6 litros de gasolina al otro para poder llegar a su destino. Decir cual es la capacidad del depósito de gasolina del auto que prestó auxilio.

Un pensamiento. — El río comienza por fabricar su cauce y luego el cauce obliga a las aguas a correr sin libertad por el lecho formado. El escritor influye en el ambiente literario y el ambiente influye en el escritor, por personal e independiente que se crea.

Una anécdota. — Un amigo coterráneo de Benito Pérez Galdós en uno de sus frecuentes viajes desde Canarias a la Península, visitó al autor de los Episodios Nacionales y le expuso su propósito de hacerse médico. Sorprendido el escritor su paisano le aclaró que no le movía el ansia de ganar dinero, sino la de recetar gratis a los pobres. Entonces D. Benito exclamó consternado: — Pero, ¿qué daño te han hecho a tí los pobres?

Un repaso de conocimientos. — En el día de San José de 1812 fué aprobada y promulgada la nueva Constitución por las Cortes de Cádiz, orientada en un sentido liberal que pretendía imprimir al ambiente tradicional de España un giro de modernidad revolucionaria. A esta Constitución se la designó con el nombre de «la Pepa» por haber sido promulgada el día de San José. De ahí procede la exclamación de ¡viva la Pepa! como evocación de algo sin orden rígido.

Una greguería. — Los ceros son los huevos de los que salieron las demás cifras. — Esplay.

Félix Remus Rodá

Algabira, 95 — TELEFONO 126

Instalaciones de:
ELECTRICIDAD
CALEFACCIÓN
RADIO
SANEAMIENTO